



Todas las Comunidades.

Nuestra hermana Cruz Martínez Bachiller murió en la paz del Señor, el 19 de septiembre de 2020 a los 90 años y 65 de vida religiosa.

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos (q.e.p.d.)

Madrid 20 de septiembre de 2020



Nuestra hermana Cruz nació en Trillo, provincia de Guadalajara, España, en una familia muy religiosa de la que fueron llamadas al seguimiento de Jesús ella y otra hermana. Tiene un sobrino sacerdote.

A los 26 años inició el noviciado en la Casa Madre, donde también hizo su primera profesión y los votos perpetuos.

Son pocas las comunidades por las que ha pasado. Su primer destino fue Toledo dónde transcurrió gran parte de su vida entregada a las labores domésticas con gran entrega y dedicación.

Su siguiente destino fue Fuencarral, primero la Sede Provincial y después la Comunidad de mayores, para regresar a Toledo en 2005, comunidad en la que hoy ha sido llamada al encuentro con el Dios amor y misericordioso.

Entre las características que señalan las hermanas que la conocen indican que era una hermana sencilla, trabajadora, y sacrificada, con gran sentido de la obediencia, persona de oración y trato fraterno, servicial, detallista, amante de la Congregación y de la Virgen. En Toledo hablaba mucho de Ella a las internas, era muy querida por éstas, pues también estaba pendiente de su cuidado y alimentación, especialmente si había alguna enferma. **“Era La Madre”** Desarrolló su misión parroquial visitando y llevando la comunión a los enfermos y ancianos. Quienes colaboraron con ella la consideraban virtuosa, positiva y alegre.

En Madrid, además de las tareas de la casa, el interés por las hermanas tiene un detalle curioso, cuando empezaron éstas a colaborar en las tareas culinarias, ella siempre aparecía por la cocina para ver si necesitaban algo y orientar en la preparación.

Como actividad apostólica colaboró en Karibu (Casa de acogida y ayuda a emigrantes africanos), con entusiasmo y entrega.

Últimamente su salud ha ido decayendo y después de unos días en el hospital, hoy ha dejado esta vida terrena para empezar la eterna que Dios tiene preparada para los que ama y Le aman. Descanse en paz.